

■ [Diario Critico de Catalunya](#) >

[El investigador Miguel Beato ha estado 10 años al frente](#)

El Centro de Regulación Genómica busca nuevo director

Se realizará un proceso de selección a nivel internacional

10-06-2010 - R.C. (Barcelona)



El Centro de Regulación Genómica de Barcelona (CRG) busca nuevo director, tras los diez años del investigador Miguel Beato al frente de la institución científica, en un proceso que culminará a finales de 2011.

De este modo, el CRG realizará un proceso de selección a nivel internacional con la publicación de anuncios en las revistas científicas más relevantes, como Science, Nature y Embo Journal, entre otras. El consejo científico asesor será el encargado de proponer la lista final de candidatos al patronato del centro.

Beato, uno de los artífices de la puesta en marcha del CRG hace una década, defendió la creación de una institución basada en una organización no funcionarial que fomentara la movilidad y la colaboración internacional. "Hemos llegado a un nivel que ni sospechaba cuando empezamos", señaló el investigador en un comunicado.

[<< Volver](#) [Comentar noticia >>](#)



Herramientas: